

**PREPARATIVOS***Alejandro Páez Morales - Página 9*

**A través de foros regionales, la alianza Va por México recogerá ideas para integrar su plataforma rumbo al 2024**

## Con foros regionales, Va por México recogerá propuestas para su plataforma electoral

La alianza Va por México pondrá en marcha a partir de agosto una serie de foros regionales, para recoger ideas y propuestas en torno a los temas fundamentales que preocupan a la ciudadanía e integrarlas a su plataforma electoral rumbo a los comicios del próximo año donde se renovará la presidencia de la República y 9 gubernaturas entre otros cargos.

Esta plataforma deberá estar lista antes del registro de los aspirantes de la oposición a la candidatura presidencial, es decir, cerca de noviembre cuando la Alianza estima tener listo a su candidata o candidato presidencial.

En un comunicado conjunto y sin dar detalles de fechas ni sedes, el PRI, PAN y PRD, partidos que integran la alianza opositora aseguraron que estos foros tienen el propósito de construir soluciones a las principales preocupaciones del país en materia

de crecimiento económico, salud, educación, seguridad, medio ambiente y cambio climático, y fortalecimiento del Estado de Derecho.

En ellos, dijeron, se deberá escuchar la pluralidad de las voces de la sociedad civil,

Las secretarías generales del PRI, PAN y PRD Carolina Viggiano; Cecilia Patrón, y Adriana Díaz, respectivamente, acordaron el cronograma de trabajo para construir la propuesta de la Plataforma de la coalición Va por México de cara al proceso electoral de 2024.

Las secretarías generales del PRI, PAN y PRD coincidieron en advertir la necesidad de brindar una mayor atención a los problemas del campo, que no sólo ha sido abandonado por el gobierno de Morena, sino además castigado con una drástica reducción de recursos presupuestales • *(Alejandro Páez Morales)*